

Cuba enfrentará a Italia en la Olimpiada Online de Ajedrez



La Habana, 17 Ago (JIT) Como contrario de Italia comenzará este viernes el equipo Cuba su accionar en la Olimpiada Online de Ajedrez, un certamen que cambió su escenario competitivo al mundo virtual por el azote de la pandemia de la COVID-19 y ya anda por la fase definitiva luego de casi un mes de competiciones.

Cuba que se incluyó directa en la Top Division como uno de los cinco elencos nominados por América, fue sorteado ahora en el grupo D y el viernes también rivalizará con Perú y Brasil, según el calendario publicado en www.chess-results.com.

Para el sábado los tres matches serán contra Canadá, Estados Unidos y Grecia, y el domingo cierra el accionar como oponente de Argentina, Paraguay y Polonia.

El sexteto regular cubano lo lidera el villaclareño Yasser Quesada y aparecen como otros puntales importantes los campeones nacionales el camagüeyano Carlos Daniel Albornoz y la pinareña Lisandra Ordaz.

El objetivo será quedar entre los tres primeros lugares del grupo, porque es esa la condición que permite avanzar a la llamada fase de Play Off en la que las eliminaciones serán directas hasta llegar a la discusión de la corona.

Cada conjunto exhibe una composición mixta e incluye entre sus miembros a dos jugadores menores de 20 años, además de tener dispuesto otros seis animadores de reserva para en caso de que alguno de los regulares enfrente algún problema.

Las partidas se jugarán por la plataforma www.chess.com a ritmo de 15 minutos más cinco segundos de incremento tras cada jugada, y se exige que haya cámaras transmitiendo mientras dure la competición para asegurar el fair play.

Georgia, China y Uzbekistán aparecen como los elencos más conocidos en el grupo A, mientras en el B sobresalen Noruega, Francia y Azerbaiyán y en el C Rusia, Armenia y Bulgaria.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/231849-cuba-enfrentara-a-italia-en-la-olimpiada-online-de-ajedrez>



Radio Habana Cuba